

PUBLIRREPORTAJE

Cómo obtener la doble titulación de FP y universidad en tiempo récord

El innovador plan educativo de Universae permite completar a distancia grados de Formación Profesional y licenciaturas, algunas de ellas pioneras en España, desde cualquier rincón del mundo

■ A la mayor oferta formativa de FP y los grados oficiales con más empleabilidad se suma ahora una institución de educación superior abierta al mundo. Se trata de la Universidad Internacional Universae, que ahora lanza el programa *FP más Universidad*, gracias al cual se puede obtener un título de Formación Profesional y otro universitario en cuatro años. Sus alumnos pueden estudiar con total comodidad y realizar las prácticas desde cualquier lugar del mundo, acceder a una bolsa de empleo exclusiva y hacer los exámenes en línea. Además, quienes se matriculen ahora no pagarán por el grado de FP.

Universae ofrece un total de 110 titulaciones oficiales de Formación Profesional y universitarias, entre otras 20 licenciaturas tecnológicas de países de Latinoamérica y EE UU. Todas ellas cumplen con los estándares del Espacio Europeo de Educación y Americano, y están acreditadas por agencias internacionales de calidad. Algunos de estos estudios se imparten en modalidad a distancia y nunca se han ofertado en España, por lo que su tasa de empleabilidad es elevada, como ocurre con cinco ingenierías (en Ciberseguridad, Inteligencia Artificial y Big Data, Datos e Inteligencia Artificial, Mecatrónica y en Robótica).

Todas estas especialidades se suman a otras como Enfermería, Ingeniería Informática, Psicología, Telecomunicaciones, Ingeniería en Electrónica Industrial, Ingeniería Biomédica, Medicina, Odontología, Matemáticas, Ingeniería en Semiconductores y Microelectrónica, Interpretación y Traducción, Administración de Empresas, Arquitectura, Derecho y Educación Infantil. Es la mayor oferta académica virtual y a distancia que existe en el ámbito de la educación superior.

Innovación sin barreras

El método de estudio de Universae ofrece herramientas y programas pioneros que lo hacen muy accesible. Su ecosistema educativo Universae360 está desarrollado con las normas de las agencias internacionales de calidad para capacitar a los profesionales del futuro. Su prestigioso equipo Edtech, integrado por más de 50 especialistas en e-Learning, Pedagogía y Programación, ha diseñado este modelo multilingüe que permite estudiar en diez idiomas.

En esta innovadora metodología se incluye también Open Universae, que ofrece más de 90.000 metros cuadrados repartidos en 15 países, ocho campus y diez sedes. Estos espacios abiertos, flexibles y sin horarios fijos de clases permiten el alumnado vivir experiencias prácticas presenciales voluntarias, lo que fomenta la empleabilidad, la creatividad, la superación y el trabajo en equipo.

La institución tiene presencia en países de cuatro continentes: España –en las ciudades de Madrid, Barcelona y Murcia–, Andorra, México, Colombia, Ecuador, Costa Rica, Kenia, India, China y Estados Unidos. Su comunidad educativa reúne a



Graduación de alumnos de Automoción y de Seguridad y Protección Civil, celebrada la semana pasada. UNIVERSAE

alumnos de 115 países, lo que proporciona a todos ellos igualdad y oportunidad de crecimiento vivan donde vivan. Basta con una simple conexión a internet desde cualquier dispositivo para aprender en esta universidad.

Además de promover la digitalización de la educación y potenciar el aprendizaje activo, el sistema educativo de Universae está diseñado para ser un camino directo al empleo. Uno de sus puntos más potentes es su programa de alianzas con las mejores empresas en las que recibir formación práctica de forma especializada.

Camino directo al empleo

Esta fórmula permite que los alumnos entren a formar parte de las compañías más importantes del panorama nacional e internacional. Gracias a Universae Empleo, estas corporaciones captan a profesionales a través de Universae Business Acceleration Program. Con más de 15.000 ofertas de empleo en activo cada día, consigue un doble objetivo: las empresas contratan a personas muy cualificadas, y los alumnos consiguen un empleo de calidad.

Entre los más de 50 grados de FP que ofrece, todos ellos expedidos por el Ministerio de Educación y Formación Profesional, se incluyen los de mayor demanda laboral en la actualidad: Informática, Administración y Finanzas, y Sanidad. De esta

La institución imparte hasta 110 títulos oficiales de FP de grado medio y superior, y estudios tecnológicos y universitarios

Su programa de empleo cuenta con más de 15.000 ofertas de trabajo cada día, lo que favorece la contratación



forma, en Universae se pueden cursar los grados medios de Técnico en Sistemas Microinformáticos y Redes a distancia, y los grados superiores de Administración de Sistemas Informáticos en Red, Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma (DAM) y Desarrollo de Aplicaciones Web (DAW). Los interesados en estudiar algún grado relacionado con Administración pueden matricularse en Gestión Administrativa, Administración y Finanzas, y Asistencia a la Dirección.

En cuanto al área de Sanidad, la oferta educativa incluye los grados medios de Cuidados Auxiliares de Enfermería, Emergencias Sanitarias y Farmacia y Parafarmacia, además de los grados superiores de Anatomía Patológica y Citodiagnóstico, Dietética, Documentación y Administración Sanitarias, Higiene Bucodental, Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear y Laboratorio Clínico y Biomédico.

Además, el Instituto Superior de FP imparte los grados con mayor empleabilidad de otras áreas como Comercio y Marketing, Transporte y Mantenimiento de Vehículos, Electricidad y Electrónica, Seguridad, Imagen y Sonido, Hostelería y Turismo e Imagen Personal, entre otras.

Más información en www.universae.com

